



cluses Mont-Blanc Industries engagé pour la technologie médicale

À l'occasion du salon Medi'Nov, à Grenoble, le pôle de compétitivité Mont-Blanc Industries, qui compte 90 entreprises qui développent des applications larges pour les systèmes mécaniques et mécatroniques dans le médical, et le cluster Medicalps, cluster de la filière des technologies de la santé du sillon alpin, ont signé un accord de partenariat pour favoriser les interactions entre leurs réseaux respectifs et accroître le rayonnement de la filière santé à l'international. ■